

Gilles Levesque est nommé membre de la Commission d'évaluation de l'enseignement collégial

Québec, le 6 octobre 2003. Le Conseil des ministres a nommé Monsieur Gilles Levesque, membre de la Commission d'évaluation de l'enseignement collégial pour un mandat de cinq ans, renouvelable une fois. Il entre en fonction aujourd'hui. Deux commissaires sont présentement en poste à savoir, le président, M. Jacques L'Écuyer et Madame Louise Chené.

Détenteur d'un diplôme de 2^e cycle en administration publique (École nationale d'administration publique), M. Levesque a également complété une maîtrise en counselling à l'Université Laval. Il est membre de l'Ordre professionnel des psychologues du Québec.

À l'exception d'un bref passage au ministère du Revenu à titre de directeur par intérim du développement des ressources humaines (1989-1991), il a passé l'essentiel de sa carrière au Collège Mérici.

Professeur de psychologie et de techniques d'éducation spécialisée de 1980 à 1986, M. Levesque a également été coordonnateur de programme en techniques de recherche, d'enquête et de sondage (1986-1989). Directeur des études de 1991 à 1997, il occupait, lors de sa nomination, le poste de directeur général du Collège depuis 1997.